

Pressemitteilung ▪ Press Release

m law group berät QuEST Global beim Erwerb der EDF Engineering und Design im Fahrzeugbau GmbH

Februar 2015

m law group hat die QuEST Global Engineering GmbH („QuEST“) beim Erwerb der EDF Engineering und Design im Fahrzeugbau GmbH („EDF“) beraten.

QuEST ist eine Tochtergesellschaft der in Singapur ansässigen QuEST Global Services PTE Ltd., einem weltweit führenden Anbieter für innovative Engineering-Lösungen mit Kompetenzzentren in USA, Singapur, UK, Deutschland, Italien, Spanien, Frankreich, Japan, Australien, Indien u.a. QuEST Global erbringt Leistungen in den Bereichen Luft- und Raumfahrt, Verteidigung, Automotive, Transport, Energiegewinnung als auch dem Gesundheitsbereich.

EDF, mit Sitz in München, ist ein führender Anbieter von Engineering- und Prototypdienstleistungen im Automobilbau. EDF bietet ein breites Spektrum an Dienstleistungen, darunter Entwicklung und Konstruktionsdesign, Elektronik, Elektrik und Software, Fertigung von Teilen für Prototypen und Kleinserien, Projektmanagement und Werkstoffprüfung sowie Systemintegration.

m law group advises QuEST Global in its acquisition of EDF Engineering und Design im Fahrzeugbau GmbH

February 2015

m law group advised QuEST Global Engineering GmbH (“QuEST“) in its acquisition of EDF Engineering und Design im Fahrzeugbau GmbH (“EDF“).

QuEST is a subsidiary of QuEST Global Services PTE Ltd., which is based in Singapore and a world leader in diversified engineering solutions with delivery centers in US, Singapore, UK, Germany, Italy, Spain, France, Japan, Australia, India et al. QuEST Global provides its services to various industries such as Aerospace & Defence, Automotive, Transportation, Energy as well as Healthcare.

EDF, based in Munich, Germany, is an automotive engineering specialist. EDF offers a wide range of services in development and constructions design, electronic, electric and software, manufacture parts of prototypes and small series, project management, material testing and system integration.

QuEST hat durch die Transaktion sämtliche
Anteile an EDF erworben.

By this transaction, QuEST has acquired all
shares of EDF.

Berater - *Counsel* QuEST Global

m law group: Peter W. Kremer (Partner; Lead), Frederic Greis (Corporate, Labor), Jessica Rotsch (IP)

Über m law group ▪ *About m law group*

m law group ist eine Anwaltskanzlei mit Sitz in München. Wir beraten ausschließlich Technologieunternehmen und deren Investoren.

m law group is a law firm located in Munich, Germany. We exclusively advise technology companies and their investors.

Fachgebiete ▪ *Practice Areas:*

- Start-up & Venture Capital
- Corporate & Compliance
- Mergers & Acquisitions
- IP-Strategy & Due Diligence
- Patents & Utility Models
- Trade Marks & Domains
- Designs & Copyrights
- Unfair Competition & other IP Rights
- Labour & Employment
- Business & Technology Transactions
- Litigation & Arbitration

Branchen ▪ *Industries:*

- Information and Communication Technology
- Life Science & Biotech
- Medtech
- Cleantech
- Automotive
- Semiconductor Technology
- Optic
- Web 2.0 and New Media

Peter W. Kremer

peter.kremer@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 112

m law group

Partnerschaft von Rechtsanwälten
Besner Kremer
Schackstraße 1
80539 München
Deutschland/Germany

Tel. +49 89 24 213 0
Fax +49 89 24 213 213
info@mlawgroup.de